

— Le 18 mai dernier, est décédé, à l'Hospice St-Charles-Barronée, de St-Hyacinthe, M. l'abbé C.-U. Leduc. Il était âgé de 62 ans.

Le défunt avait été curé de Roxton pendant dix-sept ans, et s'était retiré à St-Hyacinthe, en 1915.

M. l'abbé C.-N. Leduc est né à Napierville, le 14 novembre 1858. Il fit ses études à St-Hyacinthe et fut ordonné prêtre à Bedford, par Mgr Moreau, le 31 juillet 1881. Après quatre années d'études au collège romain, de Rome (1881-1885), d'où il revint docteur en philosophie, en droit canonique et en théologie, il fut professeur à St-Hyacinthe (1885-1895). Il fut nommé curé de St-Joachim-de-Shefford en 1895, et curé de Roxton en 1898. En 1915, il se retira à l'hospice St-Charles-Barronée, à St-Hyacinthe.

**Saint-Boniface.**— S. G. Mgr Béliveau, dans son sermon de la Pentecôte, prononcé en sa cathédrale, s'est attaqué à la mode du décolleté, en vogue pour les costumes féminins du printemps. Il déclara que ces modes sont indécentes et immorales et avertit les femmes catholiques de ne pas entrer à l'église vêtues de cette façon, car il avait ordonné qu'elles fussent expulsées.

**Régina.**— Les Rvdes Sœurs de Jésus-Marie, de Sillery, établies depuis cinq ans à Gravelbourg, y ont bâti un beau couvent. Elles y ouvriront un noviciat prochainement.

**Winnipeg.**— S. G. Mgr Sinnott, archevêque de Winnipeg, est revenu le 15 mai de sa visite *ad limina*.

— En l'absence du chancelier de l'Université du Manitoba, en sa qualité de vice-chancelier, Mgr Cherrier, V.G., de Winnipeg, a présidé, le 15 mai, la cérémonie de la collation des grades académiques.

**Charlottetown.**— La Législature de l'Île-du-Prince-Edouard, à l'unanimité, déclare que l'établissement d'une cour de divorce en cette province, comme il a été proposé au Sénat, serait contre les meilleurs intérêts de l'Île. Elle repousse donc le cadeau malpropre que voudrait lui imposer le Parlement fédéral.

**Keewatin.**— Le 1<sup>er</sup> onze avril 1920, Mgr Ovide Charlebois, O.M.I., vicaire apostolique du Keewatin, ordonnait prêtre son neveu, le Père Martin Lajeunesse, O.M.I. Ce qu'il y a de remarquable c'est que tous les assistants de Sa Grandeur étaient de la famille. Le prêtre-assistant a été le T. R. P. S. Charlebois, provincial des Oblats. Diacre d'honneur, le R. P. Charles Charlebois, O.M.I., frère de Monseigneur. Sous-diacre d'honneur, le R. P. Alexandre Lajeunesse, O. M. I., frère de l'ordonné. Diacre d'office, le R. P. Arthur Lajeunesse, O. M. I., frère de l'ordonné. Sous-diacre d'office, l'abbé Théodule Charette, neveu de Monseigneur.